



Le Casino anticipe le décret

Rubrique : actualités - Date : lundi 5 novembre 2007

Gros plan du PARISIEN de lundi sur le casino d'Enghien qui « anticipe la loi antitabac » en bannissant la cigarette de ses 40 tables de jeu. Notant que l'interdiction s'étend progressivement depuis le début de l'année aux 350 machines à sous, avec tous les quinze jours l'interdiction du tabac dans un nouvel îlot, le journal observe que partout dans le casino les distributeurs de sucettes gratuites se multiplient. Le quotidien qui rapporte que le mois prochain tout l'étage sera non fumeur, souligne que d'ici là les balcons seront équipés pour permettre la pause cigarette. D'après Le Parisien, la direction s'attend à une perte de clientèle car celle-ci est composée à 70% de fumeurs. Le directeur affirme que « Le casino du groupe Barrière sur l'île de Malte a perdu le quart de son chiffre d'affaire quand il est devenu non fumeur » et il indique « pour compenser nous avons déposé un dossier pour 150 machines à sous qui nous ont été refusées en juin ».